

L'élevage de l'écrevisse suit celui de la barbu de rivière avec une production annuelle de 475 000 livres. Les écrevisses d'élevage sont vendus vivants à des restaurants, des marchés, des festivals et à d'autres États; une très petite quantité est exportée.

Parmi les nouvelles activités aquicoles de l'État, notons l'élevage de la crevette pâtes blanches (*Penaeus vannamei*) dans 12 viviers couvrant de 3 à 140 acres produisant chacun de 2 500 à 10 000 livres, et l'élevage de l'hybride du bar d'Amérique (Sunshine Bass), croisement entre le bar d'Amérique mâle (eau salée) et le bar blanc femelle (eau douce). La première récolte commerciale de Sunshine Bass aura lieu à l'automne à partir de 8 viviers produisant en tout 150 000 livres de poisson.

Les prises de la pêche ont diminué rapidement en Caroline du Sud. La participation de cet État à Sea Fare Southeast dénote de l'importance que divers ministères accordent à l'industrie aquicole. Avec des recettes annuelles qui devraient décupler d'ici cinq ans, la Caroline du Sud devrait prendre la tête du peloton.

Nouveaux produits

Cette année, une section spéciale a été réservée à de nouveaux produits qu'ont présentés dix sociétés participantes. Trois fabricants de matériel, deux entreprises d'emballage et cinq